
 

Antrag Datum Nummer 
öffentlich 23.10.2008 A0214/08 
Absender 
 

 

SPD-Stadtratsfraktion  
Adressat  
 
Vorsitzender des Stadtrates  
Herrn Ansorge 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 06.11.2008 
 
Kurztitel  
 
Einsparung von Kosten in der Verteilung von Einladungen 

 

 
Der Stadtrat möge beschließen, 
 
der Oberbürgermeister wird beauftragt dafür Sorge zu tragen, dass die im städtischen Bereich 
möglichen Ressourceneinsparungen an Papier im Bereich des Postversandes, sowie auch der 
manuellen Verteilung zügig umgesetzt werden. 
 
 
Begründung: 
 
Das Theater und das Kulturbüro der Stadt z.B. verteilen regelmäßig ihre veröffentlichten 
Veranstaltungsinformationen über die interne Hauspost, aber auch mittels einer/es Botin/en an 
die Fraktionen, damit diese an die Stadträte weitergeleitet werden können. Dabei handelt es sich 
eher selten um persönliche Post, vielmehr um allgemeine Hinweise und Pläne, die einer 
separaten Verpackung in Umschlägen nicht bedürfen. Allgemeine Informationen sollten daher 
bei ihrer Verteilung an die Fraktionen gebündelt versandt werden. Hinweise auf 
Veranstaltungen, wie z.B. Premieren, die den Fraktionen per E-mail mitgeteilt werden, sollten 
zudem nicht zusätzlich auch per Post verteilt werden. 
 
 

 
Rainer Löhr 
Fraktionsvorsitzender 
 
 




